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活生生的案例 信用额度如何从1万升至6万你自己看

现在基本人人都有一张信用卡，但拥有一张大额度信用卡却不是那么容易的，不少
人都是从小额信用卡养起逐步提升额度。不少人跟融小妹抱怨过，为什么我的信用
卡额度始终提不了，别人的几个月就升了？跟着小妹看看别人是如何把一张卡从1
万提额至6万的。

一定有些人很不解，一万的信用卡仅仅用一年的时间可以变成六万，简直就是天方
夜谭，不过这个不可能的事情就发生在我的身上。

2014年10月份本人有幸申请到一张招商双币信用卡金卡，下卡额度一万，这是本
人有信用卡以来额度最高的一张，难免有些激动，于是乎就开始琢磨着如何才能够
让它的额度更高点。打开电脑收集各种信息，只要是感觉有利提升额度的无不下载
阅读，资料收集了很多。发现大多数卡友都说去超市刷卡消费，是最棒的而且有积
分。

当然信息收集的再多，不消费全都是白忙活，于是乎我对信用卡的应用程度，达到
了疯狂的地步，商场买衣服刷卡，超市采购刷卡，网上淘宝刷卡，只要是能刷卡的
地方我都尽量刷卡（注：千万别套现）当然每个月最好是全额还款，虽然银行说最
低还款不扣卡主信用度，但这样还是让银行有种嫌疑是不是卡主没什么经济实力，
因为毕竟你是刚下的新卡。

就这样每个月都消费按时还款，时间不知不觉就过去了三个月，本人就打电话给招
商银行电话客服申请提额，想不到一下子可以提高八千。（注：招商可以3个月申
请提额）这样下来一万一下子就变一万八了。

就这样按部就班的我又提额了两次，这之间有段时间没怎么用卡，其中一次只提了
五千。就这样我的额度提升到了三万一。（注:总之一定要按时还款）一天我突然急
需用一次五万的资金，一时又没地方借，急得我是热锅上的蚂蚁团团转啊，突然想
到招商信用卡里面有个现金分期，不明白这是什么意思。于是我就打电话咨询客服
，客服很有耐心的跟我讲解我不明白的地方，客服跟我说，我在招商用卡以来信用
很好，一直都还款很及时，正好可以帮我做一个五万的现金分期付款。（现金分期
的意思就是银行将你提交的分期金额，打到你个人名下的储蓄卡上，然后根据金额
大小分期次数提交一定的分期手续费）然后客服还跟我说了个好消息就是可以帮我
固定额度提升到六万，因为你要是自己提升的话金卡的瓶颈就到五万。

正好我又需要一笔资金，而且额度还能提升到六万，正合我意。就这样我解决了眼
前资金的烦恼，信用卡在一年的时间里也从一万提升到了六万，这就是本人提额的
过程。

看完以后是不是有种跃跃欲试的冲动，小妹提醒你，信用卡关乎自己的信用，有需
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要了可以提额，如果额度够用的话，老老实实的养信用，毕竟网络发达信用畅通，
信用污点遮不住啊。
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